

Enfin la Provence

- Nouveau look pour le R.C.GAP en 1980 avec les retraits de MM. BERRUYER et ARCE remplacés respectivement par MM. LABORDE et MARCOU aux postes de Président et de Secrétaire Général. Beaucoup aussi de nouveaux joueurs dont FABREGA, SARLIN, FORTIN, PERRIN, SALDUCCI, GHEU, RUBIO, plus un entraîneur de choix en la personne de Gérard LEGRENZI. Pas suffisant cependant pour bien réussir en première série où, après un bon début de saison, Gap s'écroule et ne doit son maintien que grâce à une faveur de M. PERALDI, le Président du comité des Alpes.
- Excellent démarrage par contre d'un quinze minimes.
- Changement encore en 1981 (pour pallier le départ pour raisons professionnelles de M. LABORDE) avec l'élection à la présidence de M. Christian MARCOU. Confiance renouvelée à Gérard LEGRENZI qui a le plaisir d'accueillir deux joueurs de 2ème division : Gérard VAN ARENDONG et Daniel GÉRAUD en plus de son propre frère Alain, et Jean-Claude JULIEN de retour d'Avignon.
- Saison correcte dans l'ensemble avec une jolie 4ème place et un quart de finale UFOLEP pour les minimes de J.P. BASTIT.

Sixième président en 1982 avec, c'est une première, un véritable Gapençais à la tête du club : M. Louis AUROUZE qui réussit enfin à faire engager son club en championnat de Provence 83 ! Adieu Lus-La Croix Haute, Bayard ou Cabre et bonjour la région P.A.C.A.

- A noter le fabuleux parcours des jeunes cadets qui réussissent l'exploit d'aller en huitième de finale UFOLEP où ils s'inclinent 13 à 12 face à Montmélian avec des joueurs dont on reparlera souvent : BASILE, Christophe MARTIN, MARCHETTO, les frères SERRUS, LAGIER, GRAS, etc.
- Renforts de choix en 1983 avec l'incorporation en première de JAMEUX, LAYTOU, GARAVEL, MASSINE, plus GINESTET et BURLE devenus depuis de sacrés formateurs !



Une des premières rencontres avec la Provence face à Eyragues.



Dernier match dans les Alpes.